



Krokusse blühen

Aufbruch ins neue Gartenjahr

Frühling liegt in der Luft.

Mit den ersten wärmenden Sonnenstrahlen beginnt für uns die Gartenzeit – für viele Gärtner die schönsten Monate des Jahres.

Der Garten wird lebendig. Kleine Zwiebelgewächse blühen und die ersten hellgrünen Blättchen erscheinen.

Jetzt heißt es wieder draußen im Garten tätig zu werden.

Die Arbeit mit den Pflanzen an der frischen Luft weckt die Lebensgeister und ist die Basis für mehr Lebensqualität.

Die wärmenden Sonnenstrahlen, das frische Grün und der Duft der sprießenden Kräuter und Wildpflanzen auf den Wiesen und im Wald lassen das Herz höher schlagen.

Der Winterschutz und die angehäuften Multschichten werden im Garten entfernt. Kompost wird verteilt und oberflächlich eingearbeitet.

Die Natur ist im Aufbruch es taut und tropft Fauna und Flora erwachen.

Die ersten Pflanzungen von Frühgemüse unter der schützenden Folie und im Gewächshaus beginnen.

Auch die Tierwelt erwacht wieder und es gibt vieles zu beobachten.

Die Vögel singen, Bienen, Hummeln und andere Insekten summen wieder überall.

Sie alle suchen Pollen, Nektar und geeignete Unterkünfte für die Aufzucht der nächsten Generationen.

Eine ganze Reihe von Ziergehölzen und Stauden haben ihren großen Auftritt ebenfalls im Frühling. Bei den Imkern sehr beliebte frühblühende Sträucher sind die Sal-Weiden (Palmkätzchen), die gelb blühende Kornelkirsche und die Haselnuss.

Schneeglöckchen, Winterling und Krokusse brechen oftmals bereits durch die restlichen Schneestellen und kündigen mit ihrer blühenden Pracht den Frühling an.

Alle diese Wildsträucher und Frühblüher bieten den Bienen und Insekten schon früh im Jahr reiche Nahrung.



Blüte der Kornelkirsche



Schneeglöckchen



Winterling im Februar

Bildmaterial : ogv-gernlinden G.R.

1. Vorsitzende:	Margarita Poxleitner-Enger Graf-Toerring-Str. 9 c 82216 Gernlinden Tel. 08142 / 2395	2. Vorsitzender:	Gerhard Reichert Jennerweg 14 82216 Gernlinden Tel. 08142 / 3652
-----------------	---	------------------	---